
В ДонНАСА состоялось внеочередное заседание
Ученого совета академии

Открывая  заседание,  ректор  ДонНАСА  д.т.н.,  проф.  Николай  Зайченко  передал
коллективу поздравление Министра образования и науки ДНР Михаила Кушакова с
началом нового учебного года, пожелания плодотворной работы и профессиональных
успехов.

https://donnasa.ru/?p=88549&lang=ru
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На  заседании  были  вручены  дипломы  кандидатов  наук  сотрудникам  академии,
защитившим диссертации в весенне-летний период 2021 года. Дипломы получили: А.
В. Зубенко (каф. теоретической и прикладной механики), А. Е. Синякова (каф.
землеустройства и кадастров), А. В. Мущанов (каф. металлических конструкций и
сооружений),  В.  В.  Жеванов  (каф.  автомобильных  дорог  и  аэродромов),  В.  В.
Нефедов (каф. технологий строительных конструкций, изделий и материалов), О. Б.
Конев (каф. технологий строительных конструкций, изделий и материалов), Ю. А.
Головач (каф. теплотехники, теплогазоснабжения и вентиляции), Д. В. Копейка
(ДонНТУ) и Е. М. Вишторский (ЛНР).

Также были вручены аттестаты о присвоении ученого звания доцента В. М. Даценко,



М. Ю. Гутаровой, В. А. Мазур, А. И. Бумаге, А. С. Трякиной, Г. А. Котову, А.А.
Крысько.

Преподаватели академии Н. А. Пушкарева, М. П. Макущенко, В. С. Чангли, С. А.
Бондаренко,  А.  В.  Бородацкая,  Д.  Г.  Шевченко,  О.  С.  Мишура  прошли  курсы
повышения квалификации в Российской Федерации и получили сертификаты Санкт-
Петербургского Политехнического Университета имени Петра Великого.

Члены  Ученого  совета  заслушали  отчеты  и  планы  перспективного  развития
факультетов академии кандидатов на должность деканов. После проведения тайного
голосования на должности деканов факультетов академии были утверждены: Э. А.
Лозинский (строительный факультет), Х. А. Бенаи (архитектурный факультет), А. В.
Лукьянов (факультет инженерных и экологических систем в строительстве), Д. В.
Попов  (механический  факультет),  О.  В.  Веретенникова  (факультет  экономики,
управления  и  информационных  систем  в  строительстве  и  недвижимости).



Также на заседании Ученого совета заслушали информацию о результатах набора на
первые и старшие курсы, рассмотрели вопросы организации и осуществления учебного
процесса в 2021-2022 учебном году.

Завершая заседание, Н. М. Зайченко пожелал коллективу успешной и плодотворной
работы в новом учебном году.


